



Bulletin de rentrée

Classe de CM₂ de M. Nouguès.

Les élèves et leur enseignant ont maintenant pris leurs marques. La rentrée s'est effectuée dans de bonnes conditions pour les 23 élèves de la classe.

Au cours des deux premiers mois, beaucoup d'« activités » se sont mises en place :

Le mardi matin, nous allons au gymnase avec les 2 classes de CM₁ et les élèves pratiquent, au choix : l'acrosport (avec Mme Rambaud), le basket (avec M. Chanon) ou l'ultimate (avec M. Nouguès).

Le jeudi matin, nous allons à la piscine de La Norville, pour un cycle de 15 séances. C'est un moment que les élèves attendent avec impatience. L'après-midi, Mme Sapir intervient dans la classe pour enseigner l'anglais (pendant ce temps, M. Nouguès s'occupe de l'histoire dans l'autre CM₂). Erica Merlier réunit les 2 classes de CM₂ au sein d'une chorale, de 15h30 à 16h00. Le thème retenu, cette année, est le cinéma et le premier chant appris est : « Cerf-volant » (BO du film « Les choristes »).

La BCD a également débuté avec Mme Collin (ancienne enseignante de l'école) et Mme Rouillé, le vendredi de 13h30 à 14h50. Elles s'occupent d'un demi-groupe pour des emprunts de livres mais aussi pour des recherches et d'autres activités liées aux livres et à la littérature. Pendant ce temps, l'autre partie de la classe ira en informatique avec l'enseignant ou restera en classe pour un travail nécessitant un effectif plus réduit.

Les élections des délégués ont eu lieu le 18/10 et, après un premier tour très serré, ce sont Mylan et Antoine qui ont été élus. Mathilde sera la suppléante. Le 1^{er} conseil des enfants aura lieu le 19/11. Ils débattront autour des règles de la cour de récréation et pourront proposer des idées pour les améliorer.

Un TNI (Tableau Numérique Interactif) a été installé, dans la classe, ainsi que dans les 2 CM₁ et l'autre classe de CM₂. Ce formidable outil va nous permettre de travailler différemment et devrait être un facteur supplémentaire de réussite pour les élèves. Reste au maître à se familiariser rapidement avec cette nouvelle technologie !

Enfin, d'ici la fin d'année 2013, deux sorties sont programmées : le 25/11 au château de Fontainebleau (la vie quotidienne dans un château au temps des rois absolus et des empereurs) et le 10/12 au cinéma de Brétigny sur Orge pour assister à la projection de « La belle et la bête » de Jean Cocteau.

D'autres activités seront sans doute mises en place et nous ne manquerons pas de vous en informer !

A bientôt

M. Nouguès et ses élèves